les chaises vides



Bulletin intérieur du Collectif de défense des sans-papiers 02 — N°47 — 20 janvier 2011

Mobilisons-nous pour Abdelmajid:

rassemblement Samedi 22 janvier, 14 h30, devant la sous-préfecture, suivie d'une Assemblée Générale à la Maison des Syndicats vers 15 h.

Soissons

Manifestation pour la défense d'un sans-papiers

cap des 1 000 signatures

Samedi, le 17° rassemblement pour la défense d'Aldelmajid, un Marocain marié à une Française. a été marqué par le passage du cap des mille signatures.

LLE tourne, la pétition du collectif de défense des sans-papiers de l'Aisne, en faveur de la régularisation d'Albdelmajid. Ce Soissonnais, de nationalité marocaine, marié avec une Française, est soutenu depuis le mois de septembre par des manifestations régulières. La dernière avait lieu, ce samedi, c'était le 17° rassemblement, avaient comptabilisé les responsables. Ils additionnaient aussi les signatures et se félicitaient d'avoir dépassé la barre des mille.

« La bataille de l'opinion a été perdue par le préfet », affirmaiton, au vu de ce nombre, dans les rangs de la vingtaine de personnes, campées, avant-hier, devant la sous-préfecture.

Les défenseurs du Marocain, précisaient les responsables. sont plus nombreux que le



Les manifestants se retrouvent pratiquement chaque samedi.

groupe présent samedi : les effectifs tournent également.

Quant à la pétition, elle circule, réellement et virtuellement sur Internet. Ainsi, Jacques Lestrat, de la Ligue des droits de l'homme (LDH), détaillait les chiffres dans son courrier au sous-préfet, accompagnant les 286 dernières signatures : 300 déjà déposées et 433 en ligne.

Isabelle Andriot, également membre de la LDH, remarquait, samedi, le côté « emblématique » de ce cas : « Il est très intégré », soulignait-elle. Avec les autres, elle a évoqué le rejet, le 18 novembre, du recours devant le tribunal administratif.

« Le tribunal a estimé que le préfet avait fait le nécessaire, mais il n'a pas consulté la commission des libertés », indiquait Jacques

L'épouse angoissée

Ce dernier a aussi abordé, dans son courrier, l'état de santé de l'épouse du sans-papiers, dont parlaient plusieurs autres

membres du groupe : « Elle es très angoissée. » Elle aurai même fait un malaise et été hospitalisée. Aussi, les mem bres du comité veulent-ils évi- L'Union du 17 ter un voyage prolongé, ai Maroc, de son mari. Ils attirent l'attention sur la grande distance (800 km) séparant sor lieu d'habitation de Fès, où se trouve le consulat. Mais ils le savent d'expérience : la résolution d'un tel cas demande du

Laurence PICANO

janvier 2011

Collectif de défense des sans papiers de l'Aisne, membre de RESF

www.cdsp02.org www.educationsansfrontieres.org/resf02 cdsp02@wanadoo.fr

cdsp02@wanadoo.fr www.cdsp02.org www.educationsansfrontieres.org/rest02

Soutenu par : Ligue des Droits de l'Homme de Picardie, de l'Aisne, de Soissons, de Chauny-Tergnier, Fédération de parents d'élèves FCPE de l'Aisne, Association de Solidarité avec les Travailleurs Immigrés (ASTI), SUD Education, Union Syndicale Solidaires 02, FSU, Union Locale-CGT de Soissons, Union Locale-CGT de Château-Thierry, CGT Éduc'action, SNES-FSU, SGEN-CFDT, UNSA-Education, Comité de Lutte lycéen de Nerval, UNL 02 (Union Nationale Lycéenne), Sud Santé Sociaux, Syndicat National Unifié des Impôts, Syndicat National des Agents de la Direction Générale des Impôts – CGT, Confédération paysanne, Confédération Syndicale des Familles (CSF), Parti Communiste Français (PCF), Parti Radical de Gauche de l'Aisne (PRG), Mouvement de la Jeunesse Socialiste (MJS), Nouveau Parti Anticapitaliste (NPA), Les Verts de l'Aisne, Alter Ekolo. Groupe Kropotkine de la Fédération Anarchiste, Parti de Gauche de l'Aisne, Union Juive Française pour la Paix (UJFP), Comité Catholique contre la Faim et pour le Développement – Terre solidaire, Action Catholique Ouvrière, Madomé (Braine France-Mandiakuy Mali)

Pétition Abdelmajid doit rester à Soissons avec son épouse



Monsieur le Préfet,

Abdelmajid est marocain. Il est entré légalement en France. Il vit parmi nous, à Soissons. Il est marié depuis 2009 avec une Française et vous avez reçu les preuves nombreuses de leur vie commune. Il maîtrise parfaitement le français. Il est diplômé en informatique de gestion et dispose d'une promesse d'embauche sérieuse.

Vous lui avez adressé successivement une invitation à venir à la préfecture avec son épouse, puis, de façon incompréhensible, une OQTF (Obligation de Quitter le Territoire Français).

Nous vous demandons de ne pas séparer un couple, de laisser Abdelmajid vivre parmi nous et nous vous faisons savoir notre détermination à soutenir ce couple. Faites en sorte qu'une issue positive soit trouvée à cette situation.

Prénom, nom	Profession	Commune	Signature

7 rue des Fonds d'Envaux 02380 VERNEUIL-SOUS-COUCY

ou par e-mail: cdsp02@wanadoo.fr

Vous pouvez signer la pétition en ligne : http://www.educationsansfrontieres.org/P1643

Collectif de défense des sans papiers de l'Aisne.

membre de RESF (Réseau Education sans frontières)

soutenu par de nombreux mouvements de jeunesse, organisations humanitaires, politiques, syndicales, de défense des Droits de l'Homme..